

PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP KATOLIK YOS SUDARSO SILIRAGUNG
 Alamat : Jl. Suprpto no 8
 Nama Siswa : WENTER PUTRA D
 Nomor Induk/NISN : 4082 / 0055239322

Kelas : IX - A
 Semester : 5 (Lima)
 Tahun Pelajaran : 2021/2022

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
SANGAT BAIK	Selalu berdo'a sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, menjalankan ibadah sesuai dengan agamanya, memberi salam pada saat awal dan akhir kegiatan, bersyukur atas nikmat dan karunia Tuhan yang Maha Esa, mensyukuri kemampuan manusia dalam mengendalikan diri, bersyukur ketika berhasil mengerjakan sesuatu, berserah diri (tawakal) kepada Tuhan setelah berikhtiar, menjaga lingkungan hidup disekitar sekolah, memelihara hubungan baik dengan sesama umat ciptaan Tuhan yang Maha Esa dan bersyukur kepada Tuhan yang Maha Esa sebagai bangsa Indonesia.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
SANGAT BAIK	Selalu bersikap jujur, disiplin, tanggung jawab, toleransi, gotong royong, santun/sopan dan percaya diri.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan			
		KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	77	83	C	Sangat menonjol pada Memahami ajaran Gereja dan Kitab Suci tentang hak dan kewajiban umat beriman kristiani.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	81	C	Sangat menonjol pada Mengidentifikasi dinamika perwujudan Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa.
3	Bahasa Indonesia	77	84	C	Sangat menonjol pada Mengidenti informasi dari laporan percobaan yang dibaca dan didengar
4	Matematika	77	78	C	Sangat menonjol pada Menjelaskan hubungan antara koefisien dan diskriminan fungsi kuadrat dgn grafiknya
5	Ilmu Pengetahuan Alam	77	85	B	Sangat menonjol pada Menjelaskan perkembangan tumbuhan dan hewan
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	77	86	B	Sangat menonjol pada Memahami perubahan keruangan dan interaksi antarruang di Indonesia dan negara-negara Asia dan benua lainnya yang diakibatkan oleh faktor alam dan manusia (Teknologi, ekonomi, pemanfaatan lahan, politik) dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan ekonomi, sosial, budaya dan politik.
7	Bahasa Inggris	77	83	C	Sangat menonjol pada Menerapkan fungsi sosial struktur teks unsur kebahasaan tentang harapan dan ucapan selamat
Kelompok B					
8	Seni Budaya	77	83	C	Sangat menonjol pada Memahami konsep dan prosedur karya seni patung dengan beragam media dan teknik
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	78	85	B	Sangat menonjol pada Memahami konsep variasi dan kombinasi permainan ketrampilan bola Kecil
10	Prakarya	77	88	B	Sangat menonjol pada Memahami pengetahuan tentang prinsip perancangan, pembuatan penyajian dan pengemasan hasil peternakan (daging, telur, susu) dan perikanan (ikan, udang, cumi dan rumput laut) menjadi makanan yang ada di wilayah setempat.
11	Bahasa Jawa	77	80	C	Sangat menonjol pada Memahami struktur teks, unsur kebahasaan, dan pesan moral dari teks drama tradisional (wayang, ketoprak, lodruk...)
12	Teknologi Informatika dan Komunikasi	77	80	C	Sangat menonjol pada Memahami fungsi sistem komputer hardware dan OS yang memungkinkannya untuk menerima input menyimpan, memproses dan mengoutputkan data sesuai spesifikasinya.

No	Mata Pelajaran	Ketrampilan			
		KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	77	81	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Melakukan aktivitas (misalnya menceritakan kembali/ melakukan wawancara/ menulis refleksi/ membuat klipng) yang berkaitan dengan tokoh katolik yang terlibat aktif dalam kegiatan kemasyarakatan.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	77	82	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Mendemonstrasikan peran teladan tokoh-tokoh nasional dalam perwujudan Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa.
3	Bahasa Indonesia	77	86	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Mengungkapkan pengalaman dan gagasan dalam bentuk cerita pendek dengan
4	Matematika	77	78	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyelesaikan masalah yg berkaitan dengan sifat sifat operasi bilangan berpangkat bulat dan bentuk akar
5	Ilmu Pengetahuan Alam	77	85	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Menjelaskan pewarisan hidup dan kelangsungan hidup makhluk hidup

PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah
Alamat
Nama Siswa
Nomor Induk/NISN

SNIP KATORIN YOK SUDARSO SURABANGUNG
J. Supriatno no 8
WENTER MUTRA D
ROR2 / 02556200222

Kelas IX - A
Semester 5 (Lima)
Tahun Pelajaran 2021/2022

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	77	86	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Menyajikan hasil telaah tentang perubahan keruangan dan interaksi antarruang di Indonesia dan negara-negara Asia dan semua lainnya yang diakibatkan oleh faktor alam dan manusia (Teknologi, ekonomi, pemanfaatan lahan, politik) dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan ekonomi, sosial, budaya dan politik
7	Bahasa Inggris	77	82	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Menangkap makna teks prosedur
Kelompok B					
8	Seni Budaya	77	84	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Mengembangkan ornamantasi ritmis maupun melodi lagu dalam bentuk kelompok vokal
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	78	86	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Mempraktekkan variasi dan kombinasi ketrampilan atletik (jalan, lari, lempar, lompat dan tolak) dengan koordinasi yang baik
10	Prakarya	77	87	B	Sangat menonjol pada ketrampilan Mengolah bahan pangan hasil peternakan (daging, telur, susu) dan perikanan (ikan, udang, cumi dan rumput laut) menjadi makanan yang ada di wilayah setempat menjadi makanan serta menyajikan atau melakukan pengemasan
11	Bahasa Jawa	77	82	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Berpidato atau menjadi pewara pada suatu kegiatan sekolah sesuai konteks
12	Teknologi Informatika dan Komunikasi	77	77	C	Sangat menonjol pada ketrampilan Membuat blog untuk menunjang aktivitas siswa contohnya membuat logbook kegiatan terkait sekolah

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Telah mengikuti kegiatan latihan PBB ,semapor dgn sangat Baik
2	Love English Club	Telah mengikuti kegiatan English Club dengan Baik

D. KETIDAKHADIRAN


Sakit	3 hari
Ijin	:
Tanpa Keterangan	:

Mengetahui
Orang Tua / Wali,


THERESIA YENNI LISTANTI, S.Pd



Mengetahui
Kepala Sekolah,


THERESIA YENNI LISTANTI, S.Pd
NIP. 1799 /YK

Siliragung, 18 Desember 2021
Wali Kelas,


SUDARTONANK, S.Pd
NIP.